

SOUPES DE CARÊME

A la salle de paroisse de St-Prex, les vendredis 7 mars et 11 avril dès 12h00. Bienvenue à tous.

Krisztina La Framboise



VISAGES DE ST-PREX

A la rencontre de Luis Rodriguez

Après avoir échangé le mois dernier avec Fabien, allons aujourd'hui à la rencontre d'un autre membre du Conseil de Communauté, Luis, particulièrement engagé sur les visites aux personnes plus âgées, et sur l'accueil en général. Si vous arrivez pour la messe un dimanche matin, Luis sera toujours là pour vous accueillir avec un sourire !



Bonjour Luis, tu es membre du Conseil de Communauté à Saint-Prex, peux-tu brièvement te présenter ?

Je m'appelle Luis Rodriguez et je suis enseignant à l'école de Prilly et St-Prex. Je travaille avec des jeunes de 12 à 17 ans, à la fin de leur scolarité obligatoire. J'ai beaucoup d'attention pour mes

élèves, je leur consacre beaucoup de temps et je les accompagne de différentes façons dans leur apprentissage et leur formation.

Quelle place ont la religion et la foi dans ta vie ?

J'ai une grande foi en Dieu et en sa présence parmi nous ! J'ai la certitude que chaque fois que j'aide les autres, je suis présent à Dieu, cela me donne plus de confiance en général dans ma vie.

La religion me permet d'avancer sur le bon chemin vers Dieu et de suivre son exemple. Ça m'encourage à aider ceux qui en ont le plus besoin, à ne pas oublier que Dieu est toujours présent et qu'il nous accompagne à chaque instant de la vie. La liberté, la morale et la spiritualité sont des piliers importants dans ma vie.

Quels sont tes responsabilités principales au sein du Conseil de Communauté ?

Mes responsabilités sont de représenter l'ensemble de la communauté, d'écouter leurs commentaires et de répondre à leurs préoccupations. J'aide à maintenir le conseil sur la voie de l'aide et de la collaboration et de trouver des solutions constructives à chacune des demandes de la communauté paroissiale.

Tu es responsable du groupe des « Visiteurs », peux-tu nous expliquer votre mission ?

Je touche ici le nerf principal, qui pour moi d'aider les autres, indépendamment de leur race, de leur âge ou de leur condition.

Ma mission est d'organiser les différentes activités des visiteurs qui se déroulent tout au long de l'année : réunir le groupe des visiteurs de St-Prex 3 à 4 fois par an, programmer les activités et être à l'écoute des uns et des autres sur les visites effectuées et les besoins des personnes âgées.

Quelles sont vos principales activités ?

Nous avons à St-Prex un groupe de 148 personnes âgées qui ont besoin d'une aide morale, spirituelle et d'écoute. Nous organisons diverses activités tout au long de l'année :

-Rendre visite aux personnes âgées qui en font la demande, soit à leur domicile, soit en EMS.

-Envoyer à chacun/chacune une carte d'anniversaire.

-Lors de la journée des malades, en mars, nous invitons les malades et les personnes qui le souhaitent à la messe, en assurant le transport et l'accompagnement.

-Le dimanche des Rameaux, nous apportons à chacun une carte de Pâques et un rameau béni.

-Au mois de juillet, nous organisons une sortie en France, où nous offrons un apéritif et un déjeuner (financé en partie par la paroisse et en partie par chaque participant).

-Au mois de décembre, nous organisons une fête de Noël, avec un grand apéritif, des chants avec la chorale des enfants, et un loto. Nous offrons le transport et l'accompagnement, tous les frais étant payés par le groupe des visiteurs.

-Enfin, à Noël, chaque personne reçoit une carte de Noël à son domicile.

Cherchez-vous encore des visiteurs ? Quelles sont vos besoins ?

Oui, nous sommes toujours à la recherche de personnes désireuses de faire du bénévolat, d'écouter et d'accompagner les personnes âgées, car pour la plupart, elles souffrent beaucoup de solitude. Ces personnes sont comme des encyclopédies que la société a fermées ! Elles sont disponibles et pleines d'une grande sagesse : si vous leur donnez l'opportunité de s'ouvrir, elles sont heureuses de partager avec vous leur connaissance. Si vous êtes intéressé et disponible, contactez-moi !

Et concernant l'accueil, qu'est ce qui te tient à cœur ?

L'accueil dans l'église, c'est tellement important ! Notre église (et Eglise) doit être ouverte et accueillante pour tous ! C'est un tel plaisir de voir que les enfants peuvent venir à la messe avec leurs parents ; je prépare des coloriations et des dessins pour qu'ils les colorient et permettent ainsi à leurs parents de mieux suivre la messe.

J'accueille aussi souvent de nouvelles personnes qui viennent à la messe, parce qu'elles s'installent dans la région, ou bien parce qu'elles sont de passage. Ou tout simplement parce qu'elles ressentent le besoin d'entendre la parole de Dieu ! Certaines personnes ont des questions et je suis toujours disponible pour y répondre.

Tu es sur la paroisse de Saint-Prex depuis de nombreuses années, qu'aimes-tu dans notre paroisse ?

Ce que j'aime le plus dans la paroisse, c'est la fidélité de tous les paroissiens. Et j'apprécie particulièrement les apéros tous les premiers dimanches du mois : c'est le meilleur moment pour que chacun puisse mieux faire connaissance, échanger des nouvelles, discuter et partager ses idées. Bref, vraiment vivre cet esprit de communauté et de convivialité.

Et que penses-tu que nous pourrions améliorer ?

Nous pouvons certainement améliorer beaucoup de choses ! Toujours 😊

-Être plus à l'écoute des gens et de leurs problèmes.

-Être plus disponible pour les jeunes, notamment ceux qui ont des questions sur la foi et sur Dieu, ou qui ne se retrouve plus dans l'Eglise.

Et pour nous tous qui participons au conseil paroissial et au conseil communauté, accueillir avec bienveillance les remarques ou commentaires des paroissiens !

Plus personnellement, as-tu un passage et/ou un personnage de la Bible que tu aimes particulièrement ?

Clairement le Bon Samaritain !
« Un Lévite, qui arriva aussi dans ce lieu, l'ayant vu, passa outre. Mais un Samaritain, qui voyageait, étant venu là, fut ému de compassion lorsqu'il le vit. Il s'approcha, et banda ses plaies, en y versant de l'huile et du vin; puis il le mit sur sa propre monture, le conduisit à une hôtellerie, et prit soin de lui.... » (Luc 10, 32-34)

Pour conclure, quel message voudrais-tu partager à ceux qui nous lisent ?

Soyons à l'écoute de ceux qui veulent parler et qui, pour une raison quelconque, ne peuvent pas le faire : Essayons de créer ces espaces de confiance. Nous avons tous quelque chose à donner et quelque chose à recevoir et nous pouvons le faire sans difficulté, juste avec de la

bonne volonté. Nous sommes tous appelés à être frères et sœurs dans le Christ, « car quiconque fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux, celui-là est mon frère, ma sœur et ma mère » (Matthieu 12, 48-50).

Propos recueillis par Philibert Goulet

VEILLÉE DE LOUANGE

Dimanche 23 février à 19h, les jeunes du groupe GJ Cabana ont organisé à Saint-Prex une veillée de louange : superbe moment de prière joyeuse et de communion fraternelle !

Alternant chants et moments plus méditatifs, accompagnée aux instruments (batterie, guitare, basse, violoncelle, violon et piano), cette veillée a attiré plus d'une centaine de membres de notre Unité Pastorale, jeunes, enfants et moins jeunes.



Parmi les passages de l'écriture médités, je partage avec vous 1Jn 4, 16 : « *Et nous, nous avons reconnu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. Dieu est amour : qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui.* » A vivre sans modération !

La veillée s'est terminée par un temps convivial à la salle de paroisse autour de crêpes préparées par les jeunes du GJ ! De telles veillées sont organisées environ tous les trois mois et sont annoncées. Ne manquez pas les



prochaines !

Merci à vous, les jeunes, pour le dynamisme et le témoignage que vous apportez à nos paroisses !

Philibert Goulet, conseil de communauté de St-Prex